厚岸の

## こんな話 あんな話



地域おこし協力隊の Facebookページも見てね



https://www.facebook.com/akkeshi.chiikiokosi/

皆さんこんにちは!地域おこし協力隊の岡田 です!

厚岸での初めての夏はあっという間に過ぎそ うです。5月にあっけし桜・牡蠣まつりがあり、 6月には棹前コンブ漁がスタート。7月の蝦夷 梅雨が終わった頃、本格的な成コンブ漁が始ま り厚岸の夏も始まりました。

そんな厚岸の春と夏は驚きと感動でいっぱい です。緑広がる丘でのんびり食事をするエゾシ カの親子や今年生まれたであろう子鹿、広々と した干場に広がるコンブなどゆっくり散歩をす るには最高のロケーションばかりです。

その他、迫力満点でもっとも熱い2日間、厚 岸夏まつり!そして、北海しまえびや花咲がに

のシーズンです!とっても甘く旨味の濃い厚岸 の北海しまえびは日本全国で大人気で、活動拠 点である厚岸漁業協同組合直売店主催の『あっ けし北海しまえび祭り』は大盛況で1日を終え ました。こうした行事やおいしい食べ物に囲ま れ、あっという間に過ぎる春と夏を忘れないよ

う活動拠点や地域 おこし協力隊のフ ェイスブックに旬 な情報を随時投稿 しているので、お 時間のある人はぜ ひご覧ください!

厚岸保育所訪問

ざるが、

漁業の発展と漁の安全・安

心を祈願しながらみんなと一緒に

ざるぞー

相変わらず踊りが苦手な拙者でご

り』では、今年も『厚岸音頭市中大パ

レード』に参加させてもらったでご



●カトリック幼稚園のみんなと 記念撮影をしたでござるぞ♪



クームなどをみんなで楽しみ、ご褒 当たれゲームやフラフープに入る

んを交え交流を深めてきたでござる みんなのお母さんやおばあちゃ

たでござる! 世代間交流として保育所の 6月28日休は、 厚岸保育所を訪問 いみんな



の思いは ない一夏 できて、 となった 忘れられ ることが



ざるが、 でござるね☆ 天候に恵まれない日もあったでご みんなと厚岸町を盛り上げ

夏まつり』と、灼熱の3日間だっ 7日生、8日日は ることができ、とても気持ちがよか たでござるよ~♪ 夜は『第16回厚岸町民花火大会』、 第28回あっけし

り上がったでござるね 美にはシールを貼ってもらえて、 ていきたいでござるな~♪ くておどろいたでござるぞ! 第62回厚岸港まつり 7月6日金の『第62回厚岸港 これからも、 レー観戦では、 みんなと交流を深め みんなとても